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El alcalde Félix Salgado Macedonio denunció que los empresarios del Grupo Pegaso 

pretenden “engañar y sorprender” a las autoridades, pues en el proyecto de construcción 

del estadio para el Mextenis se quiere “esconder” el desarrollo residencial Punta 

Manglar, que afectará la laguna y sus manglares. 

Por tal motivo dejó clara su negativa a la construcción de dicho desarrollo y advirtió que 

ya no se darán más licencias de construcción hasta que no se entreguen todos los 

trámites, como el manifiesto de impacto ambiental (MIA) y el cambio de uso de suelo. 

El pasado viernes, el gobernador Zeferino Torreblanca y el secretario de Turismo 

Rodolfo Elizondo, colocarían la primera piedra de lo que sería el residencial Punta 

Manglar, pero no se llevó a cabo porque no cuenta con licencia de construcción ni 

cambio de uso de suelo. 

Este domingo, Salgado recorrió el área donde se pretende construir el estadio Mextenis, 

así como el desarrollo habitacional, y aunque se observó que las líneas demarcadas por 

el Grupo Pegaso no afectan el manglar, los pescadores y ambientalistas aseguran que sí 

va a afectar. 

Entrevistado al respecto, Salgado destacó que el Grupo Pegaso no cuenta con el estudio 

ambiental para construir. 

También denunció que los empresarios pretenden “engañar y sorprender” a las 

autoridades porque “una cosa es el estadio y otra cosa es Punta Manglar”. Agregó que 

Pegaso quiere hacer el estadio, pero además, “de manera oculta”, quiere construir una 

zona residencial que afectaría al ambiente, porque invadiría la laguna y los manglares. 

“Los empresarios, de manera engañosa, lo están metiendo en un solo proyecto. Como 

ven que yo estoy de acuerdo con el estadio y soy promotor de eso, ahora le agregan 

casas, y ahí es donde está el problema; no estoy ni estaré de acuerdo”. 



Aclaró que cuando los empresarios le mostraron los planos del proyecto, sólo incluían 

lo referente al Mextenis, nunca a Punta Manglar, “eso se lo sacan de la manga”. 

Explicó que el pasado viernes no se colocó la primera piedra debido a que hay “un 

engaño, un abuso, y no lo vamos a permitir”; incluso, dijo, ya es de conocimiento del 

gobernador. 

Salgado Macedonio reiteró su postura de proteger y conservar los manglares y las 

lagunas, por lo que aseguró que se cambiará el reglamento de licencias para que nadie 

pague su licencia hasta que tenga todos los requisitos necesarios, entre ellos la MIA y el 

cambio de uso de suelo. 

Denunció que a su administración llegaron varias empresas con sus licencias de 

construcción pagadas “y todas con irregularidades: sin MIA ni cambio de uso de suelo”. 

 


